

やっぱり今年も

Super

3

令和5年11月13日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

めっきり寒くなりました

ついこの前まで「この時期なのに夏日です」とか、シャツを腕まくりしていたのが、秋を飛び越えて一気に冬になりました。先日の8日が立冬でしたので、しかたのないところです。

今朝の全校朝会では6年生が、保健目標を受けて「姿勢を正しく」しましょうと話をしてくれました。



机に向かった姿勢だけでなく、学習に対する心の姿勢も大切にしてもらいたいです。忘れ物をしない、先生や友達の話をよく聞く。無駄なおしゃべりをしないといった、心の姿勢も正しくすることで「かしこい」三小の子を目指してください。

養護の先生からも、正しい姿勢についての「グー・チョキ・パー」の話がありました。机とおなかの間はグー1つぶん、机をチョキで挟んだ時に肘が直角になるように、そして顔（目）と机との距離はパー2つ分にするといい姿勢になります。

今週末の『展覧会』にむけて、着々と会場準備が進んでいます。





どこに、何年の、誰の作品があるのか、置きに行った当人ですら覚えていない。担任も全員
の作品が既定の2作品がどこにあるのか、捜しまわっています。保護者のみなさまには、じっ
くりと時間をかけてお子さんの作品を探し出さなければなりませんので、ぜひお時間に余裕を
もって、第三小学校においでください。

おお、今の時刻は午前11時となりました。ようやく部屋が温まってきました。



5年 体育です。教科担任制を取り入れていますので、体育を担当する教員が、学年3学級
分の体育を2~4校時と次々に指導します。結構ハードなのではないでしょうか。